

Lepuix ● Une belle édition pour la foire artisanale



La foire artisanale de Lepuix, organisée par le comité des fêtes, a rencontré un vif succès tout au long de la journée et les badauds ont défilé admirant les produits proposés, variés et originaux.

Une quarantaine d'exposants avait répondu présent à l'appel du président du comité des fêtes, Jean Marc Lanneau, acteur dynamique dans l'animation du village. La buvette était la bienvenue avec le soleil et la petite restauration a été appréciée.